

令和 4 年度





● 乳児だより







ひよこぐみ



雨が続き、なかなか園庭に行けなかったのですが、天気が良い日には園庭に出 て日光浴をして気持ち良さそうにしたり砂に触れたり花を見たりと楽しむひよこぐみ さんです☆

排泄面では、初めてオマルに座りました。不安になり泣く子もいれば不思議そう に座ってキョロキョロしている子もいますよ♪今はまだオマルで成功するより

「オマルに座ることに慣れる」を目標に今後もゆっくりと進めていき慣れていける といいなと思っています。

6月の新入児懇談では、ご多忙の中お時間をいただき、ありがとうございました。 7月から沐浴・水遊びが始まります。ご用意など詳しくは貼り紙をご覧ください。 ご不明な点がありましたらお気軽にお声掛け下さい。

あひるぐみ



じめじめと蒸し暑い日が続きますね。あそびに夢中になっている子どもた ちを見ていると、うっすらと汗が浮かんでいます。

あひる組の生活にも慣れてきて自己主張もたくさんできるようになってき ました。今まで泣いて訴えていた子どもたちも、「やって!」「いやっ!」な どとずいぶん色んな言葉が聞こえてくるようになり、情緒や感情の成長を感 じます。

これからも豊かな感情を育んでいきたいと思っています。

7月からは水あそびが始まります。暑い夏でも心地よく楽しめるようひん やりした感触あそびなども取り入れて、健康に元気に過ごしていきたいと思 います。

- ◎個人面談、お忙しい中ご協力ありがとうございました。
- ◎水あそびが始まります。詳しくは張り紙をご覧ください

りすぐみ



日に日に気温が高くなってきた今日この頃。雨や高気温で園庭遊びが少なくなってしまった 中でしたが、室内やプレイルームで元気いっぱいのりすぐみさんです

遊びの中で、お友達と言葉のやり取りをする様子が増えてきました。

「いっしょにあそぼう!」「かして」「ありがとう」など言葉でのやり取りをしながら遊ぶ姿がたく さん見られます。

午睡時には着替えをがんばっています。『自分で!』の気持ちも芽生えてきていますので着脱 しやすい服装をお願いします。また、衣服の補充や名前も再度チェックして頂きますよう お願いします

◎夏ならでは、水遊びが始まります。

水遊び・シャワーのご用意をよろしくお願いします。

湿度が高くなり汗をたくさんかきます。こまめに着替えや水分補給、シャワーを しながら元気に過ごしていきたいと思います。

水遊びが始まります!

暑さが増していよいよ夏本番ですね。乳児クラスは、水の中に入るプール遊 びではなく、たらいやバケツに水を溜めて水の感触を楽しむ水遊びを行いま す。

火曜日と木曜日が水遊びの日ですが、それ以外に日にも夏らしい遊びをした り、汗をたくさんかいた時にはシャワーで汗を流したりしながら気持ちよく 過ごしたいと思います。

朝の検温やプールカードの記入、準備物に忘れ物がないようにお願いしま

また、睡眠不足など体調面で気になることがあるときはお知らせください。



